
第４回千葉市病院事業のあり方検討委員会 欠席委員からの御意見 

 

 

斎藤副委員長からの御意見 

・医師会としては、新病院は内科の二次救急を２４時間常時受け入れられる体制にして

ほしい。また、その体制に必要な病床数と人材は確保してもらいたい。 

・具体的にいつということではないが、将来的には集約することも視野に入れて検討を

した方が良い。 

 

小熊委員からの御意見 

・心・脳疾患領域への対応が気になっていたが、他の医療機関で対応しているところが

あり、連携・役割分担していくということであれば良い。 

・地方公営企業法全部適用でも地方独立行政法人でも、２病院が一つの経営形態の方が

やりやすい。 

・経営上で重視するべきなのは人件費である。 

（参考） 


